

's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler! Werte Musikfreunde!

Bevor sich unsere MusikerInnen in die wohlverdiente Sommerpause verabschieden, möchten wir über die Aktivitäten und Veranstaltungen der TKK in den letzten Monaten berichten.

Bereits länger zurück liegt unser Trachtenball am 26. Jänner im Gasthaus zur Eisenbahn. Die zahlreichen Besucher nutzten die Gelegenheit, zur Musik der Jungen Weinviertler das Tanzbein zu schwingen. Die Mitternachtseinlage zeigte die KandidatInnen einer Talentshow, die mit Tanz- und Musikeinlagen von sich zu überzeugen versuchten. Der diesjährige Kindermaskenball stand unter dem Motto "Indianer" und bot wie gewohnt Unterhaltung für die Jüngsten.

Im April waren unsere MusikerInnen im Rahmen der Spendenaktion für unsere neue Tracht in allen Ortschaften der Gemeinde Kreuttal unterwegs. Die großzügige Unterstützung der Bevölkerung erbrachte eine Spendensumme von € 10 700,- wofür wir uns sehr herzlich bedanken möchten.

Die neue Tracht ist seit dem Freundschaftskonzert mit der Musikkapelle Thanheim im Einsatz. Bei dieser Veranstaltung musizierte die TKK gemeinsam mit den Gästen aus Deutschland. Wenige Wochen später fand das traditionelle Open Air Konzert der TKK am Hl. Berg bei Hautzendorf statt.

Zusätzlich sorgten unsere MusikerInnen selbstverständlich auch bei zahlreichen kirchlichen Veranstaltungen und Frühschoppen verschiedener Vereine für musikalische Untermalung.

Abschließend möchten wir daran erinnern, dass im Herbst das neue Ausbildungsjahr für die Jungmusiker-Innen startet. Eine Anmeldung ist ab sofort möglich!

Wir wünschen Ihnen und unseren MusikerInnen erholsame Sommermonate und freuen uns auf ein Wiedersehen bei unseren Veranstaltungen!



Unter anderem unterhielt das Strumpfhosenballett die zahlreich erschienenen Gäste beim 24. Trachtenball.



Die Sammelaktion hat sich gelohnt und die TKK bedankt sich für die großzügigen Spenden.

Termine

07.08.2013 Kindermusikwerkstatt

22.09.2013 Marschmusikbewertung der BAG

Gänserndorf, Deutsch Wagram

24.11.2013 Konzertmusikbewertung, Gaweinstal

Los Krawallos: Auftritt beim Nachwuchskonzert und beim Open Air Konzert

Auch das Nachwuchsorchester "Los Krawallos" hat im Frühjahr mit dem Nachwuchskonzert am 7. April und dem Open Air Konzert am 15. Juni zwei erfolgreiche Auftritte absolviert. Zuwachs ist jederzeit willkommen.

Die Ausbildung unserer JungmusikerInnen umfasst nicht nur den Einzelunterricht, in unserem Nachwuchsorchester werden gemeinsam bekannte und neue Stücke einstudiert und bei Konzerten aufgeführt. Natürlich würden wir uns über Zuwachs sehr freuen. Daher laden wir interessierte Kinder und Jugendliche zu unserem Spiele- und Informationstag ein:

Kindermusikwerkstatt am Mi, den 7. August 2013

um 16:00 Uhr | GMJZ Hautzendorf mit Instrumentenvorstellung & Anmeldemöglichkeit **Ansprechperson:**

Iris Schwarz (0664/9974414 oder irisschwarz@gmx.at)



Freundschaftskonzert: Besuch aus Thanheim

Am 9. Mai trat die TKK gemeinsam mit der Musikkapelle Thanheim, der Heimatkapelle unseres Musikerkollegen Carsten Dehner, auf. Auch kulinarische Schmankerl aus beiden Regionen konnten genossen werden.



Nach unserem Ausflug nach Baden Württemberg im Vorjahr kamen die BlasmusikkollegInnen heuer zu uns zu Besuch und zeigten sich von ihrer musikalischen Seite. Die TKK nutzte die Gelegenheit, um die neue Tracht vorzustellen. Es fanden sich zahlreiche Gäste ein, um den Darbietungen unserer Besucher zu lauschen. Die gemütliche Atmosphäre und das schöne Wetter luden anschließend zum Beisammensein ein. Wir möchten uns bei Frau Rita Rippl für die Zurverfügungstellung des Veranstaltungsortes recht herzlich bedanken.

Die MK Thanheim bot ein hochwertiges Programm dar.

Open Air Konzert: Alpenfantasie und Copacabana

Beim Open Air Konzert der TKK am 15. Juni unternahmen die MusikerInnen gemeinsam mit den Konzertbesuchern eine musikalische Reise von den Alpen bis ins Weltall.

Beim Open Air Konzert, das wieder bei traumhaftem Wetter am Hl. Berg bei Hautzendorf abgehalten werden konnte, gab die TKK ein bunt gemischtes Programm zum Besten. Zu den Höhepunkten zählten ein Ausschnitt aus der Filmmusik zu "Avatar", die "Kleine Alpenfantasie" von Manfred Sternberger sowie die beschwingten Hits "Copacabana" von Barry Manilow und "Birdland" von Joe Zawinul.

Im Rahmen des Open Air Konzerts wurde das erste Gruppenfoto in der neuen Tracht aufgenommen.

